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Procès verbal  AG FAPI 2024 

 
Le vendredi 08 mars s’est tenue à partir de 10h00 ; l’assemblée générale 

annuelle de la FAPI à la Combe de LANCEY, en présence de :  
 
Madame le maire de La Combe de Lancey, 
  
Madame Annick Guichard, conseillère départementale et vice-présidente à la 
communauté de communes du Grésivaudan en charge de la culture,  
 
Madame Marie-Hélène Château, Présidente de Patrimoine Aurhalpin,  
 
Des représentants de structures partenaires : VMF, MPF et la Fondation du 
Patrimoine. 
 
Présence : 73 personnes 
 
Emargement : 10 membres associés dont 3 pouvoirs et 54 associations dont 21 
pouvoirs 

 
Nos statuts ne nous imposant pas de quorum, l’AG a été déclarée ouverte à 
10h15 par la présidente qui procéda à la lecture du rapport moral,  remerciant 
alors l’association de la Comba Autrafé de nous recevoir, en costumes 
traditionnels, quelle belle surprise ! 
 
Il a ensuite été fait état d’un rapport d’activités très complet, construit à partir 
des mots clefs définissant nos objectifs.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
 
Ces rapports ont été soumis au vote et approuvé avec deux voies contres. 
 
Nous avons ensuite procédé au vote des administrateurs à renouveler, suivant 
notre tableau annuel, personne n’ayant souhaité se retirer, tous étaient de 
nouveau éligibles. 
Par contre, dans ceux qui n’étaient pas à réélire : Marylène Marchand a 
souhaité quitter son poste d’administratrice. Elle fut remerciée pour son 
engagement. Nous avons également pris note du fait qu’elle pourrait 
néanmoins nous apporter ponctuellement son soutien. 
Denise Grosjean a quant a elle fait part qu’elle ne souhaitait plus être trésorière 
mais qu’elle voulait rester cependant au conseil d’administration. 
Les candidats ont été réélus à l’unanimité. 
 
Au niveau des comptes, pour plus de transparence : les tableaux projetés ont 
été distribués dans la salle avec en plus le bilan actif/passif. 
Il est à souligner pour le prévisionnel : la réduction de la demande de 
subvention au département avec une reprise sur nos fonds propres pour 
assurer néanmoins la poursuite du travail sur la mise en valeur des bornes 
notamment.  Des dépenses particulières sont quant à elle à remarquer 
notamment au niveau des frais générés par l’audit et l’abonnement à un 
nouveau logiciel comptable pour assurer une gestion plus lisible de nos 
finances. 
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Le rapport financier a été soumis au vote : adopté avec 3 contres et 5 
abstentions. 
 
Une explication complémentaire a été apportée par Philippe Seigle, 
administrateur et ancien président, afin de préciser certains chiffres et revenir 
notamment sur l’historique de la fédération et ses rapports continus avec le 
département, nous ayant toujours permis de recevoir des subventions, même 
pendant nos périodes « creuses » (cf : covid) nous assurant une trésorerie qui 
sera utilisée en partie pour fêter dignement les 25 ans de notre structure. A 
noter que nous n’aurons plus à partir de cette année de ligne salaire et 
charges. 
 
 
Les projets 2024 ont été listés puis présentés et la parole laissée aux 
associations présentes qui ont alors pu nous informer en direct de leurs 
actualités.  
 
12h15 : Clôture de l’AG. 
 
Les participants furent ensuite conviés à prendre un apéritif à l’extérieur 
pendant que le CA  se réunissait pour élire son nouveau bureau :  
 
- Présidente : Ingrid CAILLET-ROUSSET 
- Vice Présidente : Geneviève BALESTRIERI 
- Secrétaire : Danielle BAL 
- Trésorier : Yves DE BOSSOREILLE 
- Trésorier adjoint : Zite DUCLOT 
 
Un repas chaud, préparé par un traiteur local, fut ensuite servi par les 
membres de l’association accueillante, en toute convivialité et simplicité.  
 
L’après midi a ensuite été dédiée à la visite du musée local et à la projection 
d’un film autour de Paul PERROUD, fondateur du musée, en présence de son 
épouse qui nous avait fait l’honneur de nous rejoindre. 
 
La journée s’est achevée avec beaucoup de contacts pris entre associations et 
le sentiment d’avoir répondu aux attentes de nos adhérents. 
 

      Ingrid CAILLET-ROUSSET 
      Présidente 

 


